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     1. Буква Ы пишется в соответствии с произношением вместо И в корне. 

После русских приставок, заканчивающихся на согласную, кроме сверх- и 

меж-, например: играть → разыграть. Исключение: взимать. 

Буква И пишется 

После иноязычных приставок и частиц контр-, дез-, пост-, супер-, транс-, 

пан-, суб-. Например: контригра, дезинтеграция. 

После приставок сверх- и меж-, так как после шипящих и буквы х не 

пишется ы. Например: сверхинтересный, межигровой. После приставок, 

заканчивающихся на гласную, соответственно произношению: поиграть. 

2. Приставка при- указывает на:  

1) пространственную близость : пришкольный 

2) присоединение, приближение: припаять 

3) совершение действия в неполном объёме : приоткрыть,  

4) доведение действия до конца: приплыть  

5) действие, совершающееся в интересах субъекта: присвоить 

 Приставка пре- указывает на:  

1) значение «через» (близка по значению приставке пере) : преступать 

(переступать) ;  

2) значение «по-иному» : преображать (делать другим, изменять)   

3) высокую степень качества (близка по значению к слову «очень») : 

преинтересный (очень интересный) ;  

4) на действие, достигающее предельной степени: превосходить. 

3. Не- с существительными пишутся слитно : 1) сущ-е, которые без -не- не 

употребляются: неряха. 2) сущ-е, имеющие синоним без -не-: недруг-враг.  

-Не- с существительными раздельно: сущ-е, при которых имеется или 

подразумевается противопоставление: не правда, а ложь. 

4. После шипящих в суффиксах существ. ПОД ударением-" О", БЕЗ 

ударения-"Е": дружОк,  горошЕк. 

5. Гласные в суффиксах существительных  - ек - , - ик -. Чтобы правильно 

написать гласные в суффиксах существительных  - ек - , - ик-, надо 

просклонять эти слова. Если гласный выпадает, то в суффиксе надо 

писать е, если гласный  не выпадает, надо писать и: сыночек – сыночка, 

носик –  

носика. 

6. Степени сравнения  имён прилагательных. Сравнительная степень  

  прилагательного указывает, что признак проявляется в большей / 

меньшей степени у данного предмета по сравнению с другим предметом 

(Петя выше Васи). Превосходная степень сравнения указывает на самую 

большую / малую степень проявления признака (высочайшая гора) или 

на очень большую / малую степень проявления признака (добрейший 

человек). 
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